

Hechos ocurrieron en la Región de La Araucanía

# Estado de excepción: dos ataques en una mañana y Boric pide “no seguir politizando” el conflicto



Los vehículos de carga incendiados en Cunco presentaban impactos de balas. conductores fueron amenazados.

El estado de excepción “es una medida excepcional, pero esto no puede ser por presiones”, subrayó Boric y pidió “no seguir polarizando” el conflicto.

Por Redacción  
 cronica@diarioelsur.cl

Al menos de 12 horas de que el Ejecutivo negara la extensión del estado de excepción a la Región de Los Ríos, ayer la vecina Región de La Araucanía registró dos ataques incendiarios durante solo una mañana, en las comunas de Angol y Cunco, donde fueron afectados al menos once camiones, tres camionetas y una torre forestal. El Presidente Gabriel Boric dijo que el estado de excepción “no olvidemos su nombre, es una medida excepcional, pero esto no puede ser por presiones”.

En las primeras horas de ayer, un grupo de personas detuvo a los conductores de tres camiones forestales en las cercanías de Cunco, obligándolos a bajar de los vehículos para luego incendiarlos de ellos y un tercero que resultó con daños. Los trabajadores

no registraron lesiones.

Luego en Angol, a las 9:40 horas, un hombre llamó a Carabineros tras ser interceptado en la Ruta-136 por cuatro sujetos a rostro descubierto, quienes lo intimidaron con armas de fuego para quitarle la camioneta de la empresa, situación que se repitió con un segundo camión que robaron de la misma faena.

Una nueva llamada fue recibida minutos más tarde para informar el incendio de dos camiones, cuyos choferes también fueron amenazados por personas a rostro descubierto. En total, la comuna registró la quema de ocho camiones, tres camionetas y una torre forestal.

El coronel Cristián Mansilla, de la Prefectura de Malleco, dijo a Emol que “las primeras indagatorias nos señalan que un grupo indeterminado de sujetos, portando armas de fuego largas y cortas, se movilizaron en un radio de

## “NO ME GUSTA EL LENGUAJE CONFRONTACIONAL”

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, abordó ayer en Radio Pauta las críticas a la “voltereta” al negar la ampliación del estado de excepción: “No me gusta el lenguaje confrontacional, y quiero decir que las opiniones evolucionan. Yo estuve en Los Ríos sentado con varias autoridades y parlamentarios, y la opinión mayoritaria era tener una etapa de aumento de las condiciones de seguridad sin estado de excepción”. Que la medida funcione en La Araucanía “es la mejor herramienta para evitar que estos hechos de violencia se expandan a otras regiones”.

uno a dos kilómetros, generando sitios del suceso multifocales”.

Los vehículos pertenecían a faenas de Besalco y CMPC. La autoridad se le adjudicó el Órgano de Resistencia Territorial (ORT) Tono Marchant, de la Coordinadora Arauco Malleco (CAM), señaló radio Cooperativa.

## SIN “PRESIONES”

El Presidente Gabriel Boric abordó ayer la negativa a extender el estado de excepción a otros

lugares de la Macrozona Sur, por que “lo que nosotros hemos decidido es reforzar la seguridad en Los Ríos, (...) en las áreas donde hemos visto más incidentes, en particular en la comuna de Máfil”.

El estado de excepción “no olvidemos su nombre, es una medida excepcional, pero esto no puede ser por presiones”, destacó el Mandatario, junto con pedir a los legisladores actuar para “avanzar hacia la solución del conflicto y no seguir polarizándolo”.